



Newsletter SRB N° 15

le 24 juin 2013

ECHOUAGE 2013 : Le pot de l'amitié des bénévoles et un don à la SNSM

Pour fêter et remercier ses bénévoles, le comité d'organisation de la manifestation «Echouage 2013 » les avait conviés à un apéritif dinatoire le samedi 22 juin en soirée à la SRB. La cinquantaine de bénévoles présente a pu revivre quelques moments de ce weekend mémorable en regardant le reportage photo réalisé pour la circonstance .



Thierry DUPOUE représentant de la commune, partenaire d'ECHOUAGE 2013, s'est vu remettre le Tshirt de circonstance.



Sur proposition du comité, les bénévoles ont approuvé à l'unanimité la proposition de faire un don à la SNSM, d'une partie de la recette de ces 2 jours de fête; le solde étant réservé à l'organisation de la prochaine manifestation dont la date n'a pas été arrêtée. Une remise de chèque officielle sera organisée à cet effet.



Merci à tous et bon vent.

